



## VISITE AU CANADA DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général de l'Organisation des États américains (OEA), Son Excellence João Clemente Baena Soares, visitera le Canada du 28 au 30 avril 1991.

«Notre appartenance à l'OEA est un élément important des relations du Canada avec l'Amérique latine. J'ai le plaisir d'accueillir au Canada le Secrétaire général, avec qui je discuterai de questions d'intérêt commun», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

Il s'agit de la première visite officielle d'un secrétaire général de l'OEA au Canada. Lors de son passage à Ottawa, l'ambassadeur Baena Soares s'entretiendra avec le Premier ministre et la secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Le Canada est devenu membre à part entière de l'Organisation des États américains le 8 janvier 1990. Il avait auparavant le statut d'observateur permanent auprès de cette organisation.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874

## M. JOHN M. WEEKES

### Ambassadeur du Canada

#### Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT)

M. Weekes est né à Toronto, au Canada, le 22 juillet 1943. Il est titulaire d'un baccalauréat ès arts (avec mention) en sciences politiques et économiques de l'Université de Toronto, obtenu en 1966; il est entré au ministère des Affaires extérieures au cours de la même année. M. Weekes a travaillé à l'ambassade du Canada à Belgrade, en Yougoslavie, de 1968 à 1971, et a également, durant ces années, représenté le Canada auprès de la Roumanie et de la Bulgarie. Il a ensuite été au service de la Direction des politiques en matière de commerce entre 1971 et 1973 puis, de 1973 à 1979, a occupé les fonctions de conseiller auprès de la délégation participant aux négociations commerciales multilatérales à Genève; en 1974, il a également été conseiller auprès de la délégation canadienne participant à la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE). À Ottawa, il a occupé le poste de directeur du Secteur de la politique commerciale entre 1979 et 1983, année où il a été nommé Directeur général de la politique commerciale.

M. Weekes est entré en fonction comme ambassadeur auprès du GATT en septembre 1987. Il a assumé la fonction de président du Conseil du GATT en 1988-1989, et a également été président des Parties contractantes du GATT en 1989-1990. Il a par ailleurs présidé le Groupe de négociations sur les articles de l'Accord général durant l'Uruguay Round.

M. Weekes s'est activement occupé de ski alpin dans la région d'Ottawa à titre bénévole. Il a occupé diverses fonctions et, en 1986-1987, a été élu président du Comité de ski alpin de la section de la Capitale nationale de l'Association canadienne de ski.

M. Weekes est marié à Arlene Weekes (Harris) et est père de deux enfants.